

目指せ五輪 県「タレント発掘」の挑戦⑥

目指せ五輪

県「タレント発掘」の挑戦



⑥

スポーツで大事なのは技術だけではない



「タレント発掘事業出身の選手たちには競技を問わず五輪で活躍してほしい」と語る山内光春監督

選手の成長にやりがい

県内で唯一ホッケー部がある玄界高（古賀市）で、20年以上、監督として選手の指導・育成に当たってきた。県内にはジュニアチームがないため、部員のほとんどは初心者。全国の強豪校のような専用の人工芝コートではなく、他の運動部がひしめくグラウンドの一角で練習するしかない。それでも女子は昨年度まで全国高校選抜大会で2年連続3位になるなど、実績を残してきた。

「環境面で県外に劣つていても、体力をうちの選手たちは持っている。瞬時に相手の弱点を見つけたり、パスコースを選択したりできる分析力や判断力、修正力も重要です。そうしたスキルが身につくような練習を重ねてきました」

自身も高校からホッケー大好きで、試合後

始めたが、めきめきと頭角を現し、高校日本代表に

も選ばれた。大学1年から

から崩して点を取ろうとし

にやついて良かったとい

う気持ちになる。でも、ホ

ッケーを選ばなくていい

い。どのスポーツにも生か

れるプログラムになつていいのがタレント事業の特長でもあるんです」

約8年間、日本代表として活躍。学生時代に、社会人

も参加する全日本総合選手権も制した。

「ホッケーの魅力は何となく人気の球技に比べれば少

ないですから、私のように

高校からステイックを握つても日本代表になれるチヤ

ケーを選択し、期待通りに成長したくれたときは本当にやついて良かったとい

う気持ちになる。でも、ホ

ッケーを選ばなくていい

い。どのスポーツにも生か

れるプログラムになつていいのがタレント事業の特長でもあるんです」

（富田慎志）

ンスだつてある」「

タレント発掘事業に関わるようになつたのは、2006年から。子どもたちの適性を見抜いてホッケーのプログラムを組み、競技の面白さを伝えている。事業

でホッケーを知つて玄界高に進学し、その後、年代別

の日本代表にまでなつた選手も少なくない。

「タレント事業に携わるようになって、すごい才能だなという子どもたちにくさん出会いました。そんな選手が高校進学時にホッ

ケーを選択し、期待通りに成長したくれたときは本当にやついて良かったとい

う気持ちになる。でも、ホ

ッケーを選ばなくていい

い。どのスポーツにも生か

れるプログラムになつていいのがタレント事業の特長でもあるんです」